

Das Karnevalsplakat für den Sechtemer Karnevalszug

Es gab einen Wettbewerb zum Karnevalszug in Sechtem. Alle Kinder aus Sechtem durften ein Plakat malen. Dann wurde ausgewertet, welches am schönsten war. Dieses Bild kam auf das Werbungsschild, das dann überall in Sechtem hängen würde. Wir, die 4a, machten auch ein Plakat. In einer Kunststunde kam Frau Münch. Denn sie hatte sich überlegt, dass unsere Klasse ein tolles Plakat machen könnte. Alle waren begeistert. Die ersten Planungen machten Nora, Maria, Timo, Alex und ich. Als wir dann einen Plan hatten wie wir es zeichnen sollten, durfte jedes Kind sich selber in einem Kostüm malen. Die Gruppe, die den Plan hatte wie man es zeichnen sollte, zeichnete dann auch alles auf. Alle anderen Kinder malten es an.



Am Samstag vor dem 1. Advent war der Weihnachtsmarkt und da wurde abgestimmt, welches aller Plakate am schönsten war. Es nahmen außerdem zwei Kindergärten teil. Natürlich gewannen wir den Wettbewerb, denn die zwei Kindergärten hatten ja gar keine Chance gegen uns, die 4a. Wir bekamen 100 Euro und einen Korb mit Haribo. Wir haben uns riesig gefreut. Ich erkläre noch mal kurz, was auf unserem Bild ist: Natürlich unsere Schule mit den Klassentieren in den Fenstern, und wir in unseren Kostümen, die Turnhalle, die kaputt ist, die kleinen Sparschweine, wie sie das Geld in die Turnhalle werfen und das Datum mit der Überschrift. Ich finde, unser Plakat ist uns sehr gut gelungen.

Amelie, 4a